

Cuba a élargi l'accès de ses citoyens à Internet



La Havane , 21 août (RHC).- Le Bureau National des Statistiques et d'Information, l'ONEI a fait savoir sur son site Web que Cuba a réussi, en 2014, à mettre l'accès à Internet à la portée de plus de 3 millions de personnes soit 125 000 de plus qu'en 2013.

Des données rendues publiques dans un rapport sur l'utilisation des technologies de l'information et des télécommunications dans notre pays, démontrent que, depuis 2010, année à laquelle 1 million 790 mille Cubains avaient accès à Internet, la tendance à la hausse se maintient.

Cela a été possible grâce à l'augmentation graduelle du nombre d'ordinateurs au pouvoir de la population. Ils étaient au nombre de 724 000 en 2010 et d'un million 67 mille en 2014 dont plus de 533 000 avec accès à Internet.

Cela a été possible grâce à la politique appliquée par le gouvernement cubain qui, depuis 2013, à élargi le service public d'Internet, d'abord par l'ouverture de salles de navigation tout au long de notre pays et cela fait quelques mois, par la création de plus de 30 espaces ouverts de connexion sans fil WIFI et par la réduction des tarifs.

<https://www.radiohc.cu/index.php/fr/noticias/nacionales/66472-cuba-a-elargi-laces-de-ses-citoyens-a-internet>



Radio Habana Cuba